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平成３０(2018)年度 第２回学校運営協議会 議事録

１ 日 時 平成３０(2018)年７月２６日(木) １４：００～１６：００

２ 場 所 日光明峰高等学校 メディアⅠ教室

３ 出席者 委員１３名（１名欠席）

その他栃木県教育委員会事務局から５名、本校事務局職員８名

４ 司 会 本校教頭

５ 次 第

(1)開会

(2)会長あいさつ

(3)校長あいさつ

(4)報告・発表

①第２回学校運営協議会の結果について

②学校魅力化アンケート（生徒対象）の集計結果について

③特色ある教育活動について（生徒会）

(5)協議 (下記６、７の通り)

(6)閉会

６ 協 議

○学校経営方針の平成30年度努力目標等について

〔校長〕

前回の学校運営協議会で示した学校運営方針の骨子については了解をいただけた。改善点

・意見があったら提案願いたい。

〔委員〕

この方針も大切だが、協議会は４回と数が限られているので、専門部会の立ち上げなど、

いかにして日光明峰高等学校を残すか、具体策を考えていただきたい。

〔会長〕

学校運営方針について、地域の力をいかすという体制が整ってきているので、努力点の「地

域連携活動の充実」を強化する言い方に変えた方が良いのでは。修正案は後ほど示したい。

○学校の魅力化、特色化について

〔委員〕

この地域は自然豊かで、公共施設も整っており住みやすい。この地域にぜひ高校を残して

ほしいというのが地域住民の総意である。ウィンタースポーツを強化し、県外生徒の入学が

できるよう、学生寮の建設を検討していただきたい。県の教育委員会の考えをお聞かせ願い

たい。

〔県教委事務局〕

６月の県議会でも、学生寮の建設について要望を出した。

〔会長〕

宿泊施設については、必要性を感じている。後ほど議論したい。

〔委員〕

観光科の設置、また、遠隔地からの生徒を誘致するための学生寮建設を提案したい。世界
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的観光地である「日光」の知名度をいかして人口増加、入学者増加に繋げられるだけでなく、

地域活性化にも効果がある。

〔委員〕

観光科新設には時間が掛かる。そもそも日光市内の生徒が入学していないことが一番の課

題ではないか。今の枠組みの中で着手できることはないか。

〔委員〕

日光市内の子どもたちが宇都宮の高校へ出て行ってしまう。それを食い止められれば、す

ぐに寮の建設を考える必要もない。

〔校長〕

「観光科」は本校のビジネスコースと関連している。そこでは「地域に貢献できる人材を

育てること」も目標にある。「観光科」については、今のビジネスコースの中で工夫次第で

できることがあるのではないか。

〔委員〕

日光東中学校の生徒で、バスで日光明峰高校へ通うよりも電車で今市高校へ行く方が安い

という話を耳にする。スクールバスの運行はできないのか。

〔校長〕

駅からのバス代は片道350円。定期券だと4割引でひと月10800円です。山岳料金で設定さ

れているので高い。

〔会長〕

山岳料金に関しては、調査等検討の余地はある。H31の入学者を増やすために、中学生が

進路を決定する10月までが重要。意見があればうかがいたい。

〔校長〕

8月24日の一日体験学習は、昨年の10名増。しかし、まだPR不足。専門部会を設けてPR活

動をする必要を感じる。

〔委員〕

多くの中学生が日光明峰高校に４つのコースができたことを知らない。情報を浸透させる

ためには、直接生徒を連れて中学校へ出向き、PRするしかない。他の高校何校かと協力して、

合同説明会を設けるのが良い。

〔会長〕

大学でも県内の全高校にPRしに出向いている。直接的なPRはするべきだ。

○高校魅力化推進費の使途について

〔校長〕

推進費の250万円の使途について、職員会議で意見が出たものを提案したい。「学校の魅力

化についてのアンケート」で生徒から要望のあった「ICTを活用した授業」のための『タブ

レット端末』の購入、さらにウィンタースポーツコースで必要な『エアロバイク』の購入を

検討した。なお、ソフト代は別会計から捻出する予定。先日、20名が使える自習室を新設し、

スタディサプリなどの動画配信ソフトを使い、自習できるようにする。

〔会長〕

別の視点だが、正門から玄関まで非常に寂しい感じを受ける。ペンキの塗り直しなど、外

装に費用を掛けることは可能か。

〔事務局〕

維持管理費は、安心安全の視点から着手するので、優先順位としては低くなってしまう。

〔会長〕

PTAでペンキの塗り直しはできないか。PTA、予算についてはどうか。 → 承認
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７ その他

(1)通学方法について

〔委員〕

自転車での通学は駄目なのか。交通費の捻出が厳しい家庭にとって、自転車通学の許可に

よって楽になるのではないか。

〔校長〕

原則禁止は変わらない。日光は坂道が多く事故が多いため、通学では認めていない。例外

としては部活生が競技用自転車で、トレーニング目的ということで使用することはある。

〔委員〕

それ以外では、日光市として日光明峰高校を広報できるとは思う。市のHPにもリンクを貼

ることはできる。

(2)次回の日時の確認

〔校長〕

9月14日の13:30受付開始、13:45授業開始。授業を見学していただいてから14:20より競技

会を開始したい。


